

Con nuevas dependencias: Este lunes partió la marcha blanca del Departamento de Tránsito Municipal

El Departamento de Tránsito Municipal de Cabildo, abrió nuevamente sus puertas tras pasar algunos meses sin funcionamiento debido a problemas técnicos de conectividad y viabilidad de la red de internet, lo cual impedía la toma de exámenes de renovación y obtención de licencias de conducir, principal trámite que demandaban los vecinos y vecinas.

Este lunes, 31 de enero, partió la marcha blanca en las nuevas dependencias que fueron adaptadas y equipadas para el trabajo de este departamento. Ubicados en calle Domeyko #616, los funcionarios y funcionarias pudieron comenzar la atención gradual a público gracias a la autorización de la Seremi de Transportes, quienes tras una evaluación, determinaron que ya se contaba con todo el equipo necesario para volver a funcionar.

Anuncio Patrocinado

“Esta es una marcha blanca que la Seremi de Transporte nos ha dado el visto bueno y, por lo tanto, hoy día por fin vamos a poder darle una atención continua y permanente a nuestros vecinos, ya que en el lugar donde nos encontrábamos anteriormente, eso no era posible por la red y por el internet”, indicó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, quien junto al administrador municipal, Jorge Delgado, visitaron las dependencias para inspeccionar su correcta implementación.

Anteriormente, el Departamento de Tránsito Municipal se encontraba ubicado en plaza La Quintrala, en la entrada de Cabildo, en un edificio que no contaba con conexión a la red wifi, lo que causó muchos problemas para que pudieran funcionar, provocando retrasos en la toma de exámenes y molestia en la comunidad.

Con nuevas dependencias: Este lunes partió la marcha blanca del Departamento de Tránsito Municipal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Pese a que ya abrieron sus puertas, durante toda esta semana se estará en una marcha blanca para retomar ordenadamente la atención a público, la cual se está realizando de manera gradual debido a la gran cantidad de personas que esperan una hora para sacar o renovar la licencia de conducir.

“Contamos con estas nuevas dependencias que van a ser mucho más acogedoras, en donde van a quedar, también, más cerca de la notaría y del registro civil, para realizar, de manera simultánea, los trámites para el otorgamiento de las licencias de conducir”, señaló el alcalde.

El Departamento de Tránsito, encabezado por Andrea Jamen, cuenta con dos fonos de contacto para agendar hora para solicitar licencias de conducir: +56993257712 y 33-2762100 anexo 305.

y tú, ¿qué opinas?